

B3

Beschluss

Mieterstrom und PV-Anlagen in Berlin-Mitte ausbauen – jetzt!

Der SPD Kreis Mitte fordert:

- dass das Bezirksamt Mitte die Eigentümer bei Neubauten und Sanierungen auf die Solarpflicht hinweist und die Einhaltung dieser Pflichten kontrolliert,
- eine regelmäßige durchgeführte Kontrolle dieser Pflichten und das notwendige Personal zur Verfügung zu stellen,
- dass das Bezirksamt verstärkt die relevante Zielgruppe (Eigentümer, private Anbieter) aktiv auf die Möglichkeiten und Vorteile der Solardachbörse hinweist.